

## Polideportivos

Escrito por Administrator  
Martes, 28 de Febrero de 2012 09:48 -

---

Noticia Diario Vasco sección Bidasoa Alboradas, el martes día 28 de Febrero de 2012.

Polideportivos:: T. los faisanes. Quisiera responder a la alborada firmada por A.C. referente a los polideportivos de Irun. Mi familia y una servidora somos usuarios del polideportivo de Azkenportu desde su creación y aunque era más caro que el otro, primero por cercanía, autonomía para los hijos, ahorro de vehículo, OTA, transporte público, etc... Decidimos que nos compensaba. Cada uno en su casa debe hacer sus números y elegir. Lo que no me parece justo es que esta persona quiera que nosotros (los habituales usuarios de Azkenportu), que llevamos años pagando más caro que ella, tengamos que volver a sortear las plazas de los cursillos que empiezan el mes de abril. Si hasta ahora ha sido una usuaria habitual en el polideportivo de Artaleku, puede tranquilamente seguir ese último trimestre hasta que los dos polideportivos se unifiquen.